



Contraloría del estado Sucre orientó sobre el programa “Contraloría Va a la Escuela” a niños y niñas de la E.B. “Federal Sucre”



Oficina de Prensa CES - Fecha: 06/11/2018 - 04:11PM.-

La Contraloría Va a la Escuela, es un programa de Participación Ciudadana, para la defensa del Patrimonio Escolar, llevado a cabo en el estado Sucre, por la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC), donde se busca que los estudiantes supervisen el uso de los bienes y recursos de la escuela, su edificación, servicios, entre otros. Por esto y con el fin de fomentar en los niños y niñas, los valores y principios ciudadanos, la Contraloría del estado Sucre (CES) realizó una inducción del Programa "Contraloría Va a la Escuela", en la Escuela Bolivariana "Federal Sucre", ubicada en la ciudad de Cumaná.



Durante la inducción, la Lcda. Diamnel Amaya, Directora de la OAC, explicó a los estudiantes cursantes de 4to, 5to y 6to grado de educación básica, la importancia de ejercer el control en sus escuelas, la defensa del proceso integral de educación y el buen funcionamiento de la institución educativa a la cual pertenecen, evitando también casos de corrupción.



El éxito de este Programa de Formación Ciudadana se ha podido evidenciar en el estado Sucre desde su inicio en el año 2012, fecha en que fue realizada la primera elección de Contralores Escolares con la participación de tres planteles educativos. Actualmente contamos con 22 unidades educativas dentro del programa y hasta la fecha han sido juramentado 122 contralores.

En esta semana se está realizando en las distintas instituciones educativas de la ciudad la elección del Contralor Escolar, mediante un proceso de votación que se realiza con el apoyo del Consejo Nacional Electoral (CNE).

Dirección: Avenida Arismendi, Edificio Palacio Legislativo, Cumaná, estado Sucre,
Teléfonos: (0293) 4320708, 4323658. Directo: Tele Fax 4323447
Correo Electrónico: despacho@cgesucre.gob.ve, Zona Postal: 6101,
Twitter: @CESucre.